

COMUNICADO DEL GRUPO DE RIO SOBRE LA SITUACIÓN EN EL PERU

Los países miembros del Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política, Grupo de Río, han tomado conocimiento de la decisión del Presidente del Perú, Alberto Fujimori, de convocar a elecciones generales en su país en el plazo más inmediato, y expresan su convencimiento de que ello contribuirá al proceso de fortalecimiento y consolidación de la democracia en ese país hermano.

En ese sentido, los países miembros del Grupo de Río exhortan a todas las partes involucradas a respaldar y coadyuvar a dicho proceso democrático a realizarse en el Perú.

Así mismo reafirman su apoyo a las gestiones que se vienen realizando por el Secretario General de la OEA, Cesar Gaviria Trujillo, y el Ministro de Relaciones Exteriores del Canadá, Lloyd Axworthy, Presidente de la Asamblea General de la Organización, en desarrollo de la Resolución 1753 de la Asamblea General, aprobada el 5 de junio de 2000.

Santafé de Bogotá, 20 de septiembre de 2000